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工學院 107 學年度第 1 學期擴大院務會議  紀錄 

時間：108 年 01 月 11 日（星期五） 中午 12 時 10 分 

地點：土木工程系 RE146 

主席：丁院長 澈士                  紀錄：何瑩玲 

出（列）席人員：如簽到表 

壹、 主席報告： 
    首先歡迎我們今日的貴賓-前副校長謝寶全教授，同時恭喜謝副

校長榮獲第一屆產學大師獎，這是屏科大的榮耀。非常感謝工學院

各位老師同仁出席會議，今天跟大家進行一學期的院務報告及交

流，本人任期至今年度 7 月 31 日止即將結束 6 年兩任任期，在這

期間感謝副校長給予相當多的支持與鼓勵，下任院長遴選預計 3 月

份公告，歡迎各位老師報名參與任道重遠的院長遴選，屆時會辦理

理念發表會，選出適任的人選。   

      今年度本人擔任教師會理事長，幾天前召開理監事會議，得到

老師們的支持及肯定，會中討論兩項重點工作，第一項為保障教師

權益，提升教師專業地位，改善教育品質。第二項為融合老師對學

校的凝聚力。 

      本年度教師會第 1 次大會活動是 107 年 10 月 27 日(星期六) 與財

團法人中南部工程領袖論壇協會合辦，搭乘高雄港務公司的貴賓船遊高雄

港，該協會約 60-70 人，成員均為工程菁英，包含董事長、校長及高階工

程人員，本活動最主要是與該協會之領袖交流，希望未來產學有合作機

會，對學生實習將有助益。第 2 次活動預計寒假結束、開學後，下學

期的活動是前往潮州林後四林平地公園遊園，藉此活絡教師間的感情及

增加互動。 

       目前學院正協助農機具陳列館籌備成立博物館，預計 108 年 01 月

24 日召開籌備座談會，有鑑於陳列館向教育部及文化部爭取計畫，審查

委員的意見是本校農機具陳列館極具特色，建議轉型為博物館。 

        提倡校園徒步化，本人積極於交通安全委員會及校園委員會建議，

車輛停校園四周，人用徒步，拉近師生及同學間的距離，增加交流的機

會，並避免交通安全事故的發生，構建安全的校園。 
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       本校位於滯留鋒區位，會影響空氣品質，水保系有農業氣象

站，若許可適時公告適合的外出運動時間，有鑑於近期多位老師身

體欠佳，所以需要有些配套措施，以保護各位師生的健康。 

貳、貴賓致詞(前謝副校長 寶全): 

    本人到校 38 年，第一次參加工學院的擴大院務會議，實在非常

榮幸。今天出席會議，最主要是我們邀請研究能量極佳的工學院畢

業傑出校友 李允椉 董事長(金頓科技股份有限公司)蒞校演講，在李

董事長演講中或許各位老師能找到研發能量，進行產學合作，屆時

組成團隊，本人願意帶大家北上拜訪李董事長，參觀先進的儀器設

備。在此，祝福各位豬年如意!身體健康。 

參、頒發 106 學年度 校級 及 院級 (工學院)教學特優教師獎狀： 

校級 教學特優教師 
1. 水土保持系      李明熹老師 
2. 生物機電工程系  陳志堅老師 

院級 教學特優教師 
1. 機械工程系      陳金山老師 

肆、頒發 106 學年度 院級 (工學院)優良導師獎狀： 
1. 土木工程系      徐文信老師 
2. 生物機電工程系 吳瑋特老師 

伍、專題演講： 

    演講者:李允椉 董事長 (金頓科技股份有限公司) 

題 目：最先進的可靠度篩選設備—6-DoF HALT 六自由度高加速應

力篩選機。 

陸、臨時動議：無。 

柒、散會(下午 1 時 40 分)。 


